



DEPORTES Messi no irá a las pruebas médicas ni entrenará P37

EL PAÍS SEMANAL Los antihéroes de la nueva serie de Sorogoyen

La tensión por el Presupuesto marca el inicio de curso de Sánchez

Podemos suaviza su posición y no vetará totalmente a Ciudadanos

CARLOS E. CUÉ / J. MARCOS E. G. DE BLAS, Madrid

El pulso entre el PSOE y Unidas Podemos marca el inicio de un curso político que se adivina tormentoso, con una crisis sanitaria y económica, y la moción de censura de Vox y las elecciones catalanas en el horizonte. Tras horas de gran tensión entre los socios de Gobierno, Podemos ha matizado su veto a Ciudadanos para los Presupuestos. La formación que lidera Pablo Iglesias, a la baja en las encuestas, quiere marcar perfil propio y exige a los socialistas que pacten las cuentas con ellos antes de negociar con otras fuerzas. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se reúne mañana con empresarios y empieza la ronda con los partidos el miércoles. PÁGINAS 12 Y 13

EDITORIAL

En sus manos P8

ENCUESTA 40dB.

Los españoles rechazan la marcha de Juan Carlos I a Emiratos Árabes P16

El futuro de Radar Covid, en manos de las comunidades y los ciudadanos

GUILLERMO VEGA, Las Palmas Radar Covid, la app impulsada por el Gobierno, ya está en marcha. Con 2,6 millones de usuarios registrados y cinco comunidades autónomas ya operativas, esta herramienta de rastreo digital puede mejorar la lucha contra la pandemia, según sus promotores y los profesionales sanitarios. Su éxito depende en gran medida de su capacidad de implantación entre los ciudadanos. PÁGINAS 22 Y 23

ISABEL CELAÁ Ministra de Educación y Formación Profesional

“Los beneficios de la escuela son superiores a los riesgos”

IGNACIO ZAFRA, Madrid Tras meses de pandemia, el nuevo curso escolar está a punto de empezar en España. Y no tendrá nada que ver con los anteriores. La ministra de Educación y Formación Profesional, Isabel Celaá, que ha acordado esta semana nuevas medidas de seguridad en los centros con las comunidades

autónomas, es consciente del reto que supone abrir las aulas en estas circunstancias, pero afirma en una entrevista que “los beneficios de la escuela son muy superiores a los riesgos”. Y apela también a la responsabilidad colectiva para minimizarlos: “Si controlamos la estancamiento de un grupo, pero a la salida del colegio los

niños se juntan con otros grupos, el efecto será muy limitado”.

Preguntada por si no se ha sentido respaldada en sus propuestas para mejorar la conciliación, Celaá afirma que “se necesita que otros ministerios, que el resto del Gobierno, atiendan también, como está haciendo, esta cuestión”. PÁGINAS 20 Y 21



EL TOUR ARRANCA CON DOS MESES DE RETRASO, MASCARILLAS Y MUCHAS CAÍDAS. Uno de los mayores acontecimientos deportivos del mundo empezó ayer en Niza, un test de tres semanas que pondrá a prueba la organización de grandes eventos deportivos en tiempos de pandemia. La primera etapa fue una sucesión de caídas y tuvo como ganador al noruego Alexander Kristoff. En la imagen, uno de los favoritos, Primož Roglič, antes de la salida de Niza con el brazo vendado por una caída en otra carrera. / CHRISTOPHE ENA (AP) PÁGINA 39

revista **v**
Dalí, Gala y Joan: una familia secreta

La pareja tuvo una relación estrecha con un niño de 1948 a 1982

JOSÉ ÁNGEL MONTAÑÉS, Barcelona Dalí y Gala mantuvieron durante casi cuatro décadas una relación familiar con Joan Figueras, un niño de Cadaqués, desde que fue el modelo de Niño



Jesús para *La Madona de Portlligat*, hasta el fallecimiento de Gala. La historia, hasta ahora inédita, cambia la imagen fría y poco afectuosa del pintor y su pareja. P27 A 29

La dureza de Trump frente a la demanda de justicia de Biden, expuestas en un estado clave

Los dos polos de EE UU chocan en Kenosha

PABLO GUIMÓN, Kenosha Kenosha, una ciudad de 100.000 habitantes de Wisconsin, ha sido la última sacudida por los disturbios raciales en Estados Unidos después de que, hace una semana, un policía blanco disparara

siete balas por la espalda al afroamericano Jacob Blake. El suceso, en este Estado clave para las elecciones de noviembre, pone a prueba el mensaje de ley y orden de Trump y la demanda de justicia racial de Biden. PÁGINAS 2 Y 3

Nueva era en el activismo del deporte